

熱戦が繰り広げられた「EVO Japan 2018」、大盛況で閉幕

株式会社ハーツユナイテッドグループ(本社所在地:東京都新宿区、代表取締役社長 CEO:玉塚 元一、東証第一部:証券コード3676)の子会社であるEVO Japan実行委員会有限責任事業組合が2018年1月26日より28日までの3日間で開催した「EVO Japan 2018」は、世界中から多くの格闘ゲームファンにお越し頂き、世界規模のe-Sportsイベントとして大盛況の内に幕を閉じました。

米国で開催されている世界最大級の格闘ゲーム大会「Evolution Championship Series (EVO)」の初の日本大会である「EVO Japan 2018」は、2017年5月に先駆けて開催したオープンーナメント「賽[sai]」の10倍以上の7,000名を超えるエントリー出場者数となり、世界中から多くの格闘ゲームファンにお越し頂きました。

メインタイトルでは、世界中からトップレベルのプレイヤーが参加し、予選が始まると会場の至るところで激戦が繰り広げられるとともに、プレイするだけでなく本家EVOと同様に対戦を真剣な表情で観戦する観戦者の姿も多く見られ、勝敗を分けるシーンでは会場一体となって大きな歓声があがるなど、その熱気で大きく盛り上がりました。

また、コミュニティ主導によるサイドイベントも多数実施され、国を越えたプレイヤー、ユーザー同士の交流があちらこちらで行われるなど、コミュニティの情熱も本大会を盛り上げ、格闘ゲームの熱狂と興奮に包まれた「EVO Japan 2018」は大成功に終わりました。さらに、会場にお越し頂くことができなかったゲームファンも、Web配信等を通して本大会で繰り広げられた熱い戦いを楽しんで頂き、AbemaTVの大会期間中の累計視聴数は239万を超え、OPENREC.tvの大会期間中の累計配信視聴数は292万を記録いたしました。(2018年1月29日時点、日本語公式サイトより集計)

「EVO Japan 2018」の[関連記事](#)及び[決勝戦の様子](#)は「[4Gamer.net](#)」の記事をご覧ください。





【本件に関する問い合わせ先】

株式会社ハーツユナイテッドグループ IR広報室 山岸

電話:03-3373-0081(月~金:9時半~18時半/土日祝:休日)

E-mail:ir_info@heartsunitedgroup.com

【株式会社ハーツユナイテッドグループ概要】

ハーツユナイテッドグループ HP :<http://www.heartsunitedgroup.co.jp/>

設 立 :平成 25 年 10 月 1 日

代 表 取 締 役 社 長 C E O :玉塚 元一

本 社 所 在 地 :東京都新宿区西新宿三丁目 20 番 2 号

グ ル ー プ 会 社 の 事 業 内 容 :デバッグ事業、メディア事業、クリエイティブ事業、及びその他の事業

(※) 各社の会社名、サービス・製品名は各社の商標または登録商標です。